

Wir sind alle nur Menschen

Gemeinsame Sitzung der Prinzengarde Zülpich und KG Lebenshilfe Bürvenich ein voller Erfolg

Nach dem großen Erfolg der letzten Session feierten die Prinzengarde Zülpich 1910 e.V. und die KG Lebenshilfe Bürvenich auch in diesem Jahr wieder gemeinsam. Das Forum war bei der Sitzung für und von Menschen mit und ohne Behinderung sowie deren Familie und Freunde am Samstag, 1. Februar, bis auf den letzten Platz gefüllt. Ein buntes Programm mit viel Musik, seiner Tollität Prinz Basti I. (Schumacher) der Römerstadt Zülpich, der Band „Veedel for 12“, dem Dreigestirn und der Tanzgruppe der NE.W, der Karnevalsgesellschaft „Heimat 1919 e.V. Dürscheven“, die Tanzgruppe aus Vernich, „Prinz Marvin“, die Sängerin Inga, die Tanzgruppe aus Schmidheim, kleinen und großen Prinzengardisten und vielen tollen Darbietungen erwartete die Besucherinnen und Besucher. Auch die Sondernummer der Prinzengarde-Kinder kam bei den kostümierten Jecken sehr gut an. Stärken konnte man sich zwischen den Programmpunkten bei frischen Waffeln und leckerem Kaffee. Unter den Gästen befand sich auch das Dreigestirn von Marienborn. Hohen Besuch konnte die Prinzengarde Zülpich und die KG Lebenshilfe Bürvenich an diesem Tag auch begrüßen. Neben dem Geschäftsführer der Nordeifel Werkstätten, Christoph Werner, dem MdB Detlef Seif, Zülpichs Bürgermeister Ulf Hürtgen und dem Präsidenten des Regionalverband Düren e.V. Ronald Reuter schauten auch die Geschäftsführer der Lebenshilfe HPZ Bürvenich Herr Christian Pfaff und Philipp Krosch selbstverständlich bei der Sitzung vorbei. Aus den Händen von Prinzengarde Präsident Horst Wachendorf erhielten sie alle einen besonderen Orden überreicht. Diesjährig hatte die Prinzengarde mit der KG Lebenshilfe erstmalig einen gemeinsamen Orden für die Sitzung auflegen lassen. In Zusammenarbeit mit dem Zülpicher Prinz Basti I. wurde ein tolles Bierdeckel-Tippspiel auf die Beine gestellt: Für einen Einsatz von zwei Euro kann jeder durch Ausfüllen eines Bierdeckels einen Tipp abgeben, wie oft das Lied „Der schmucke Prinz“ zwischen

dem 23. November 2024 und dem 27. Februar 2025 bei den Auftritten und Besuchen des Prinzen gespielt wird. Die Bierdeckel sind bei allen Veranstaltungen und auch bei der Lebenshilfe HPZ erhältlich und kann dann samt Einsatz bei den Adjutanten des Prinzen oder aber in der Verwaltung der Lebenshilfe HPZ abgegeben werden. Am 2. März wird der oder die Gewinner:in bekanntgegeben und erhält eine Überraschung. Das im Rahmen der Aktion gesammelte Geld kommt zu 100 Prozent der Stiftung Lebenshilfe Bürvenich zur Sanierung des Sportplatzes zugute. Am Rande der Vorstellung seines Projektes betonte der Prinz seinen besonderen Bezug zum HPZ. Hatte er hier doch vor Jahren seinen Zivildienst abgehalten. FH



Bei der Sitzung für und von Menschen mit und ohne Behinderung sowie deren Familie und Freunde schaute das Dreigestirn der NE.W vorbei

RAUTENBERG MEDIA

Mach Dein Ding mit uns!
Deine Karriere: Du bist der Rundblick Eifel

WER · WO · WAS · WANN – INFORMATIONEN & TERMINE Online lesen: www.rundblick-eifel.de/e-paper

Rundblick Eifel
BAD MÜNSTEREIFEL + BLANKENHEIM + HELLENTHAL + NETTERSHEIM + SCHLEIDEN + ZÜLPICH
Alle 14 Tage in Ihrem Briefkasten

WIR SUCHEN DICH

für unsere Ausgaben im Bereich Eifel als

Medienberater*in (m/w/d)

auf **Minijobbasis**

DU

- hast im Verkauf (z.B. Einzelhandel) gearbeitet
- bist im Ort gut vernetzt
- arbeitest kundenorientiert und strukturiert
- verfügst über gute Deutschkenntnisse
- hast einen Führerschein Kl. B

WIR

- sind das zweitgrößte Medienhaus für Wochenzeitungen in Deutschland
- sind seit über 60 Jahren am Markt
- sind ein Medienhaus für ZEITUNGEN | DRUCK | WEB | FILM
- bieten Dir eine ausführliche Einarbeitung
- bieten einen sicheren Arbeitsplatz mit familienfreundlichen Bedingungen
- bieten eine attraktive Vergütung im interessanten Medienbereich
- bieten flexible Arbeitszeiteinteilung für eine ausgewogene Work-Life-Balance
- stellen Dir einen persönlichen Home-Office-Arbeitsplatz zur Verfügung

WAS gibt's zu tun?

- Beratung und Pflege von B2B Kunden im direkten Umfeld und Neuaquise
- Kommunikation mit Kolleginnen und Kollegen in unserem Medienhaus
- Gerne auch Cross-Selling für DRUCK | WEB | FILM

Wir freuen uns darauf DICH kennen zu lernen!

Bewerbungen bitte per E-Mail an: Denis Janzen | karriere@rautenberg.media
Stichwort: Medienberater*in/Eifel